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学校運営協議会実施報告書（兼）議事録

狛江第四中学校長 工藤　聡

狛江第五小学校長 細谷　俊太郎

会議 令和６年度第３回四中ゾーン学校運営協議会

実施日時 令和６年11月26日　　９時30分　～　11時40分

実施場所 狛江第五小学校　会議室

１　出席者

２　欠席者

石賀、髙木

３　傍聴 ０

４　議題

５　内容

千葉、梅本、住友、佐野、内海、上田、三野、豊島、新井、山田、細谷、工藤、※緑野小学校亀田
校長（関係者として出席）

（１）２学期の児童・生徒の様子等について
（２）学校評価について
（３）その他

（１）２学期の児童・生徒の様子等について
○狛江第五小学校
・夏祭り、運動発表会へのＰＴＡ、狛江第四中学校の生徒のボランティア等、御協力ありがとうご
ざいました。
・インフルエンザが流行り始めている、学級閉鎖の可能性もあるので、感染症対策を行っていく。
○緑野小学校
・みどりンピックは、全学年参加で開催し、子供たちは達成感にあふれていた。
・体調不良の児童が増えつつあるため、健康管理をしていきたい。
○狛江第四中学校
・合唱祭では、働き方改革のため組画をなくしたが、子供たちと教員で新たな合唱祭を創ることが
できた。
・期末テストが終わったところであるが、３年生は受験が始まりつつあるため生徒の支援をしてい
く。
【主な意見】
・第五小学校の運動発表会では、ボランティアの第四中学校の生徒が一生懸命、係の仕事をしてお
り素晴らしい。
・緑野小学校のみどりンピックでは、５年生のソーラン節を６年生が躍っていて、連帯感、一体感
があった。
・緑野小学校では、特別支援学級の先生方の連携、子供たちとの信頼関係が素晴らしかった。
・狛江第四中学校の合唱祭も工夫されておりとても良かった。
・各校、ＰＴＡやおやじの会の方の協力があり、入場などもスムーズであった。

（２）学校評価について
○狛江第五小学校
・アンケートを実施し、保護者からいただいた御意見は改善策を添えて、お知らせする予定であ
る。
・次回のアンケートでは、自由記述の項目を新設する予定である。
○狛江第四中学校
・本年度の学校経営方針と照らし合わせ、アンケート項目を作成し、現在、集計中である。
・質問項目の４点の「お子様は、毎日１時間以上の学校以外の場での学習に取り組んでいる」は、



※校長印は不要
※内容は簡潔に箇条書き
※内容は別紙添付も可

「塾や習い事を除く」から「塾や家庭などを含む」としたが、あまり芳しくない状況である。子供
の現状であり、現在の課題でもあると捉えているが、家庭学習の習慣化を図っていく。
【主な意見】
・自分の趣味なども学習である。子供たちの学びは、変容している。子供にとっては有意義な時間
である。
・子供たちは、放課後学習教室など様々なところで学んでいる。学習は、家の中だけでなくてよい
と思う。
→家庭学習の定義や内容については、見直していく必要があると感じた。
・「自分が学習している時間は、何分か」「何かに夢中になっていますか」というような質問項目
もよいと思う。
→今後は、子供の励みとなり、成長が感じられる、質問となるよう検討する。
・宿題以外のものが、分からない子もいるので、フォローが必要である。

（３）その他
・令和６年度の四中スペシャル
・令和７年度の年間行事予定
・本日の授業参観について
・今後の学校運営協議会の予定等について


